

Edgar on Tour – Da geht es rund!

Das Maskottchen Edgar besucht klimafitte Projekte in Fehring und berichtet von seinen Erlebnissen. Teil 15: Schulschlussfest Fehring.

Fehring macht Sinn! – Unter diesem Motto lädt Fehring alljährlich zum Schulschlussfest. Am Vormittag warten viele spannende Aktionen bei den Ständen am Hauptplatz und in den Geschäften. Am Abend heißt es dann, rein in die Laufschuhe und ab zum Staffellauf. Mit Live-Musik und Kulinarik klingt das Fest gemütlich aus. Jetzt aber wieder zurück: Hauptplatz Fehring, Zeugnistag, 9 Uhr. Zahlreiche Schüler/-innen tummeln sich am Hauptplatz. Beim Fußball-Darts der RAIBA Region Fehring werden Bälle geschossen, Modellautos vom WMW RC Buggy Racing Team flitzen über die Rampen, die FF Fehring hilft beim Zielspritzen mit dem Wasserschlauch, im Hintergrund flotte Musik von der Musikschullehrer-Band. Da geht es rund! Auch die KEM und KLAR! Netzwerk Südost sind mit einer Mitmachstation vertreten. Kinder pusten und versuchen mit Windkraft den „Gummibärli-Aufzug“ in Bewegung zu setzen. Edgar dreht am Gewinnrad. „Wie heißt die Anlage, die aus Sonnenenergie Strom erzeugt?“ lautet die Gewinnfrage. „Photovoltaikanlage!“, rufen zwei Mädchen wie aus der Pistole geschossen. Mit großem Eifer suchen zwei Buben nach Bodentieren. Ob Asseln, Ameisen oder Regenwürmer – alles wird ohne Berührungsängste genau unter die Lupe genommen. Edgar ist natürlich mit dabei. „Lauter Einser“, strahlt ein Bub und streckt dem Herrn Bürgermeister sein Zeugnis entgegen. „Toll gemacht!“, freut sich Johann Winkelmaier, „Wer hat Lust auf ein Eis?“ Da findet sich im Nu eine Gruppe. Während Edgar und Kinder ein Eis schlecken, beobachten sie das bunte Treiben. Johann Winkelmaier erzählte: „Das Highlight unseres traditionellen Schulschlussfestes ist der Staffellauf um 17 Uhr. Bist du in unserem Team dabei, Edgar? Edgar hatte auf diese Frage schon gewartet und strahlt. Natürlich!



Bgm. Johann Winkelmaier und Edgar beim Schulschlussfest.